

DENUNCIADO EL JUEGO ABIERTO

Denunciado por
Hacen patente su protesta los
Jocistas de Cabaiguán por el
auge del "Prohibido".
mayo 1957

Con el pretexto de dedicarse a la venta de cigarros o libros, según nos reporta nuestro corresponsal José A. Leal, es rara la esquina de Cabaiguán, en Las Villas, en la cual no se haya abierto una vidriera de apuntaciones, hecho que constituye ya un bochorno y una explotación en gran escala a este laborioso pueblo.

Ha llegado a tal extremo el problema del juego que cuando un maestro hablaba sobre la vida del Apóstol de nuestra Independencia, al referirse al número que ostentaba al ser condenado por primera vez a trabajos forzados, fue interrumpido por los alumnos que en voz alta, al unísono, dijeron: "Esta noche lo juego a la bolita". Así, con el apoyo manifiesto e inmoral de las autoridades competentes, continúa prostituyéndose la conciencia del pueblo cubano, y enervándose con la falsa esperanza en el azar, el espíritu de esfuerzo y superación personal de los cubanos.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA